

Desde las fuerzas de armadas de Alejandro Magno a la OTAN: ¿Qué está pasando en Macedonia?

Por: [Alessandro Pagani](#)

Globalización, 15 de febrero 2019

Región: [Europa](#)

Tema: [Guerra](#), [Guerra EEUU-OTAN](#)

Macedonia vuelve oficialmente una entidad estatal distinguiendo su regiones del Norte de Grecia y en aquellas regiones del sur donde reinó Alejandro Magno. Después de 25 años de conflicto, hay acuerdo entre Atenas y Skopje, con la adhesión a la OTAN y la UE, hasta ayer bloqueadas por parte de Grecia. El secretario general de la OTAN habla de un “acuerdo histórico”, que están listos para integrar a la Republica de Macedonia del Norte junto a Grecia. La guerra sin límites de la OTAN llega hasta las puertas de Rusia.

Putin, listo para reunirse con Vucic, es Serbia el último baluarte de la expansión estadounidense en la región. Pero en Beograd - a dos décadas de distancia - el pueblo y su gobierno no olvida los tres meses de bombardeo. En la capital de la antigua Yugoslavia, la resistencia continúa....

Macedonia del Norte - antigua Yugoslavia - lista por la OTAN y la UE

Votación constitucional casi de rapiña y que triunfó numéricamente gracias a algunas “conversiones políticas” de unos cuantos diputados del Partido de la oposición, los ultras nacionalistas - vaya los nacionalistas como defienden su propia soberanía!- del VMRO-DPMNE. Tres son los “arrepentidos” que están bajo juicio por haber participado a él asalto del Parlamento de Macedonia el 27 abril de 2018, aquí ya está lista la amnistía y, a la vez, unas ayudas personales y secretas. Pecados del pasado y redención garantizada por Elizabeta Kančovska-Milevska, por 9 años ministra de la cultura de los gobiernos nacionalistas de Nikola Gruevski, el cual tiene algunos problemas legales sobre algunas comisiones estatales poco claras como el proyecto “Skopje 2014. Pero en estos casos “la mano derecha no ve lo que hace la mano izquierda” y como ya ha pasado en Ucrania, Kosovo, Albania, entre otros, cuando los gobiernos aceptan renunciar a su propia soberanía política, económica y militar, la OTAN y la UE, siempre, están listas para entregar unas cuantas generosidades judiciarias y procesales a sus “combatientes por la libertad”.



Yugoslavia bajo asedio

A obtener el voto mayoritario pro-OTAN fue la componente política de etnia albanés, donde desde el 14 enero el idioma albanés se volvió segundo idioma oficial en el país.

Ay qué recordar también que, el ultimo No de Grecia debido a la contrariedad sobre el nombre fue justo en la cumbre de la OTAN en Bucarest en el 2008. Se necesitó una década más para poder superar (aun no completamente en Grecia) la herencia del Rey Filipe el Macedone y de su hijo Alejandro. Hoy podríamos definir todo esto como políticas irredentistas y pretensiones territoriales, históricas y culturales hacia aquella region histórica griega. Debido a una historia de casi 2 mil años, ya desde el 1993 - cuando se dio por terminada la experiencia de la Federación Socialista Yugoslava - la Republica de Macedonia entro a ser miembro de las Naciones Unidas bajo el nombre temporáneo de FYROM, Republica de la ex Yugoslavia de Macedonia. Fue propio el primer Presidente de la Macedonia post Yugoslava, Kiro Gligorov, a dar el inicio hacia el fin de aquella discusión internacional que aun envenenaba el clima político en Grecia, con el riesgo de elecciones anticipadas.

¿Qué es lo que cambia junto con el nombre?

A nivel de politica interna, se trata de una tremenda victoria del Gobierno Zaev que ha logrado evitar una crisis política y las elecciones anticipadas. Nuevas relaciones con Atenas y su gobierno pseudo izquierdistas de Tsipras; y para Skopje la salida de el aislamiento geopolítico debido a aquel nacionalismo provocador con las estatuas de Alejandro “el grande”, su nombre a el aeropuerto internacional. Por ende, Macedonia dentro la “boca feroz” de la OTAN, donde un sector político deseaba desde el 1995 con aquellos “programas de alianza por la paz” y sucesivamente con el Membership Action Plan, el plan de adhesión.

De hecho, la anexión de Macedonia en la OTAN ya estaba - aunque si secreto - si pensamos a la preparación de los bombardeos de la OTAN contra la Jugoslavia del presidente constitucional, el patriota Slobodan Milosevic en defensa de la republica de las mafia de Kosovo en el 1999. Hoy veamos como el secretario general Stoltenberg y el comandante

estadounidense de las fuerzas de armadas de la OTAN en Europa, el estadounidense – desde que nació la OTAN el mando en Europa siempre es estadounidense – Scaparrotti están celebrando este evento. Todos felices, OTAN y UE, pero Moscú no, obviamente, la OTAN amplía sus fronteras hacia oriente y la Federación Rusa no lo acepta.

Macedonia ya no es Yugoslavia

La entrada de Macedonia dentro la OTAN hace parte por cierto de los objetivos estratégicos de el Pacto Atlantico, junto con la recién adhesión de Montenegro. El frente sur de la OTAN se amplia siempre más hacia la Federación Rusa en su guerra sin limites. Inmediata la entrega de la base militar de Krivolak, ubicada en la region norte-oriental de Macedonia, ahí se entrenaran las nuevas fuerzas de armadas bajo el mando de la OTAN. Se trata de la misma base militar donde en el 1998 el presidente Gligorov no concedió a la OTAN para el bombardeo de Serbia en el 1999. Se trata por cierto de Krivolak que venia utilizada por las Fuerzas de Armadas de la antigua federación socialista Yugoslava de Tito para ejercicios de asalto aéreo justo contra la OTAN a mando estadounidense. En aquel enorme polígono, se encuentran hoy día, desde el agosto de 2018, 200 militares estadounidenses de las fuerzas KFOR (Kosovo) que se entrenan en ejercitaciones aéreas y de combate terrestre.

Krivolak y la base militar de Camp Bonsteel

“A pleno régimen la base de Krivolak” se lee en la revista militar italiana Analisi difesa, “esta base militar podrá albergar una brigada mecanizada de unos miles de hombres”. Finalmente, luego de Camp Bondsteel en Kosovo, considerada la más grande base militar USA en Europa, otros mil hombres irán a alimentar la justa preocupación de Moscú. La adhesión de Macedonia del Norte en la OTAN es una prueba más de la expansión del Pacto Atlantico hacia oriente y que en las notas oficiales de Moscú se consideran como amenaza a su propia seguridad nacional. Por esto, el acuerdo bilateral fue definido como inconstitucional por parte de Moscú que culpa la OTAN y Estados Unidos de injerencia y compra de votos en aquella decisión parlamentaria.



OTAN, brazo imperial

¿La OTAN detrás, y la UE qué hace?

El ultimo baluarte ruso en la región es Serbia con el gobierno de Vucic, que el 17 de ha recibido Putin para subscribir una serie de acuerdos de cooperación y confirmando el apoyo de Moscú a la integridad territorial de Serbia. La cuestión de Kosovo y aquellos tres meses de bombardeos, justo el 24 de marzo de este año se conmemoran 20 años desde aquella vil y criminal agresión militar por parte de la OTAN, en aquella parte de los Balcanes aun hace mucho ruido y no se olvidan. Aun más complicada es el camino de Skopje hacia la Unión Europea. Con Bulgaria que toma el lugar de Grecia y esta lista para presentar su propio no.

Con el ministro de la Defensa Karakachanov, de acuerdo con el artículo de Anna Miykova en Analisis difesa, que recién definió el macedone "un dialecto búlgaro" y que nunca y jamás podrá ser reconocido como un idioma oficial junto con los demás idiomas oficiales de la UE. Vaya Bulgaria, si pensamos que fueron justo ellos que en el 1991 al reconocer a Macedonia con su nombre constitucional. De hecho, no hay obstáculos que ponen en peligro el camino "euroatlántico" de Skopje. Solo es una cuestión tiempo, y también en Sofjia habrá alguien que ayudará a modificar "democráticamente" el régimen político.

Alessandro Pagani

Alessandro Pagani: *Historiador y escritor; maestro en historia contemporanea; diplomado en "historia de México" por la Universidad Autónoma de México y en "Geopolítica y defensa latinoamericana" por la Universidad de Buenos Aires. Es analista en temas de geopolítica y política internacional del Centro de Investigación sobre la Globalización ([Global Research](#)), actualmente esta cursando un doctorado en Teoría Crítica en 17, Instituto de Estudios Crítico.*

La fuente original de este artículo es Globalización

Derechos de autor © [Alessandro Pagani](#), Globalización, 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Alessandro Pagani](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca